



COMO EL AMOR DE UNA MADRE

Por el pastor Antonio Orjuela, capilla La Alborada, 13 de mayo de 2018, Isaías 49:15

HOY RECORDAMOS LA LABOR DE nuestras madres, y lo hacemos a pesar de las críticas que podamos tener al establecimiento de esta fecha como evento comercial. La Biblia nos insiste, por todo el libro de proverbios, que no despreciamos la dirección de nuestra madre, que la honremos.

El amor de una madre hacia su hijo es lo más cercano entre los humanos para expresar el amor de Dios hacia su pueblo. Este amor es sufrido, es benigno, bondadoso, sin envidia, todo lo espera, todo lo soporta. Y así una madre llegara a olvidar a su hijo, Dios nunca se olvidará de su pueblo.

Los hijos y esposos tenemos la responsabilidad de velar y sustentar a nuestras madres y esposas. Una manera de hacerlo es cuidándolas en su vejez; sin embargo, el pecado no nos deja. Pero Cristo nos capacita, Él vino para volver los corazones de los hijos hacia los padres. A Él sea la gloria.

